



Colombia Economía

MinAgricultura anunció nuevo Incentivo al Almacenamiento de Arroz hasta por \$50.000 millones para el segundo semestre de 2021

10 de agosto de 2021 BC Noticias 0 comentarios arroz, BC Noticias, Caldas, Manizales, noticias de caldas, noticias de manizales

Suscriptor

Si presenta mora en sus facturas de acueducto y alcantarillado, lo invitamos a realizar un acuerdo de pago sin intereses y sin penalidades.

PARA MÁS INFORMACIÓN, acérquese a la seccional de su municipio o visite nuestras redes sociales.

@Empocaldas @Empocaldas_oficial

El **ministro** de Agricultura y Desarrollo Rural, Rodolfo Zea Navarro, anunció un nuevo Incentivo al Almacenamiento de Arroz hasta por \$50.000 millones, con el fin de almacenar los excedentes de producción y no permitir que disminuyan los ingresos de los arroceros colombianos y se vean afectados por la caída en los precios.

El **ministro** Zea Navarro indicó que “en el nuevo Incentivo al Almacenamiento de Arroz invertiremos hasta \$50.000 millones para apoyar al sector ante los altos inventarios y de esta forma permitir que el arroz se guarde mientras va subiendo la comercialización. Vale la pena recordar que desde el año pasado, en nuestro Plan de Ordenamiento para la Producción de Arroz, fuimos enfáticos en la importancia de no sembrar más de 530.000 hectáreas del cereal, cuestión que no se cumplió, pues se sembraron más de 595.000 hectáreas y hoy estamos teniendo altos volúmenes que esperamos amortiguar con este Incentivo”.

Por otra parte, el **ministro** Zea Navarro agregó que “otro mensaje importante es la reducción de importaciones de arroz, las cuales pasaron de 149.220 toneladas, entre enero y mayo de 2020, a 7.537 toneladas en 2021. Esto es una disminución de 95% en las importaciones del cereal”.

En estos momentos, el inventario de arroz, al 30 de junio de 2021, suma 562.459 toneladas, que son equivalentes a 66 días de consumo, mientras que el año pasado eran 253.507 toneladas. Esto sumado a la reducción del consumo en los hogares y el cierre del canal Horeca (hoteles, restaurantes y casinos), el cual hasta ahora se reactiva paulatinamente. En estos momentos se calcula que en algunas regiones del país el consumo de arroz está en 37 o 38 kilos por persona al año, mientras que lo normal en Colombia eran 42 o 43 kilos.

En cuanto a las importaciones, como lo mencionó el **ministro** Zea Navarro este año se ha presentado una disminución significativa. Las últimas cifras del DANE detallaron que en lo corrido de 2021 (enero-mayo) solo se importaron 7.537 toneladas, mientras que en el mismo periodo de 2020 fueron 149.220 toneladas, una caída del 95%, es decir 141.683 toneladas menos.

En el último Consejo Nacional del Arroz también se discutieron temas como el precio de la tonelada de arroz. Según las cifras, el precio ponderado de una tonelada de arroz paddy verde en 2020 fue de \$1.291.651, superior al de 2019 que totalizó en \$1.063.106. Esto quiere decir, que en 2020 los arroceros tuvieron un ingreso promedio superior de \$228.545 por tonelada.

Las 10 cosas que ha hecho el MinAgricultura por los arroceros

Desde que el **ministro** Zea Navarro llegó a la cartera agropecuaria se han adelantando diferentes estrategias y programas, entre los cuales se destacan los siguientes:

MEJORADO POR Google

1. La puesta en marcha del incentivo al Almacenamiento de Arroz hasta por \$50.000 millones para el segundo semestre de 2021.
2. En lo corrido de 2021 (enero-mayo) solo se han importado 7.537 toneladas de arroz, una reducción de 95% respecto a los primeros cinco meses de 2020, cuando la cifra totalizó 149.220 toneladas.
3. Se puso en marcha el Plan de Ordenamiento de la Producción, el cual recomendó sembrar un número máximo de hectáreas (530.000 hectáreas para 2021) con el fin de no tener excedentes de producción y no afectar los precios de los productores.
 1. Además, está disponible la estrategia de Agricultura por Contrato, con la cual los productores pueden vender sus cosechas directamente, sin intermediarios. La cadena de arroz ya cuenta con 4.184 productores que han vendido su cosecha por \$149.000 millones.
4. Programa de Apoyo a la Comercialización de Arroz Integral para uso pecuario por \$5.000 millones en 2021.
5. Apoyo a la Comercialización de arroz para los productores de Norte de Santander por \$5.500 millones en 2021.
6. Se está estructurando el Plan Exportador de Arroz, que en estos momentos tiene 11 empresas con oportunidades identificadas para enviar el cereal colombiano al exterior.
7. A mitad de 2021 quedó en firme la Nueva Ley de Alivios Financieros y no Financieros, que busca que los productores con deudas logren acuerdos de pago con el Banco Agrario y Finagro.
8. El Gobierno del presidente Iván Duque estableció el Decreto 248 de 2021, con el cual, el 30% de las compras públicas que se realicen con recursos del Estado, deben hacerse a pequeños productores del agro. En el sector arrocerero ya se han hecho negocios por 10.512 toneladas por \$21.989 millones. Las entidades del Estado que más han realizado negocios son ICBF, **Ecopetrol**, Hospitales Públicos, así como las gobernaciones y alcaldías.
9. Por medio de la Agencia de Desarrollo Rural (ADR) se han apoyado 12 proyectos PIDAR en nueve departamentos arroceros.
10. Fedearroz y ADR firmaron un memorando de entendimiento con el fin de fortalecer los canales de comercialización de los productores.

Edición Central



Publicidad



Diálogos en BC Noticias



Facebook



Contacto

Email: bcnoticiasmanizales@gmail.com
Teléfono: 3217403280

Twitter



← El SENA abre convocatoria de formación 100% virtual para colombianos y extranjeros

Por intervención de la Procuraduría, alcalde de Acandí autorizó ingreso controlado de más de 3.000 migrantes que se encuentran represados en Necoclí →

